

Con una trayectoria profesional de más de dos décadas, Eduardo actualmente es consultor especializado en temas de Comunicación Corporativa, Responsabilidad Social y Sostenibilidad en McBride SustainAbility y la filial de Grayling en México.

Egresado de la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación por UNAM y con estudios de Posgrado en RSE en la Universidad Castilla-La Mancha, España, desde el año 2011 Eduardo es consultor acreditado en Responsabilidad Social Empresarial por el CEMEFI.

En su trayectoria profesional ha colaborado en las agencias de Relaciones Públicas AB Estudio de Comunicación, BCW México, Edelman México y Estrategia Total. Entre 2004 y 2006 fue Coordinador de Relaciones Públicas en Aeroméxico.

En el ámbito académico, Eduardo es Catedrático de la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación en la UNAM. Ha impartido diversos cursos, talleres, pláticas y conferencias en temas relacionados a su especialidad.

